

Padres de los trillizos agradecieron gratuidad de atención del Copago Cero



El feliz matrimonio que recientemente recibió tres saludables bebés.

Redactor: Mario Vergara
 Fotografías: Daniel Troncoso

Emotivos momentos se vivieron al mediodía de ayer en dependencias de FONASA y en presencia de las autoridades regionales junto con el matrimonio, padres de trillizos nacidos en el hospital regional, grupo familiar que fue beneficiado con el nuevo sistema de Copago Cero.

Elba Varas Espinoza directora Zonal Norte del Fondo Nacional de Salud FONASA Tarapacá, David Valle seremi de Salud, el Delegado Presidencial Daniel Quinteros, Rafael Villalobos director sustituto del Servicio de Salud de Tarapacá y Rafael Villalobos director (s) Servicio de Salud Tarapacá, dieron cuenta de la importancia del sistema implementado por el



Con las autoridades de Salud y de Gobierno.

Gobierno del Presidente Gabriel Boric. Desde septiembre de este todas las personas registradas en FONASA, están siendo beneficiadas con atención gratuita en el sistema público, independiente el tramo al que pertenecen. Las personas beneficiarias de FONASA de los tramos C y D, tendrán gratuidad en todas sus atención en el sistema público, ya sea AUGE-GES y No AUGE-GES, sumándose así a la gratuidad que ya tienen de los tramo A y B y mayores de sesenta años. y una familia beneficiadas con el Copago Cero, matrimonio que recientemente tuvo tres hijos. En la oportunidad se informó que desde septiembre del presente año se ha atendido en el Hospital de Iquique ha sido atendida una cantidad impresionante de personas que accedieron automáticamente a la gratuidad completa.

Del mismo modo, las autoridades explicaron que ninguna persona pagará por atención en la red pública de Salud.

Es que el Fondo Nacional de Salud se hace cargo del pago de todas las atención en la red pública de atención.

“Tal es así, que ninguna persona perteneciente a FONASA tendrá que pagar, independiente de si la enfermedad o tratamiento es AUGE/GES o NO GES. La atención de salud tendrá costo cero. Hoy son más de 2.500 prestaciones arancelarias en la Modalidad de Atención Institucional que tendrán costo cero” explicaron las autoridades.

El joven matrimonio integrado por Eduardo Elliot Salazar Yáñez y su esposa Elba explicaron los momentos de tensión económica que vivieron cuando trajeron al mundo a tres robustos bebés, pensando en las complicaciones que deberían enfrentar por los costos asociados al post parto.

“Pero fue muy grande la sorpresa y la alegría al conocer que estamos favorecidos por la gratuidad del sistemas Copago Cero. Fue como una bendición para nuestra familia. Es por eso que estamos entregando públicamente nuestros agradecimientos a todas las autoridades de Salud del Gobierno del Presidente Boric. Gracias, muchas gracias por todo, por toda la buena atención que brindaron a mi esposa. Seremos eternamente agradecidos”, acotó Eduardo.

